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Anfrage der Stadträtin Frau Wolf - Finanzierung der Wartburgauffahrt  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Umfangreiche Diskussionen beschäftigten sich im letzten Jahr mit der Sanierung der 
Wartburgauffahrt. 
Diese konnte aufgrund fehlender Eigenmittel lange Zeit, trotz dringendem Bedarf, nicht 
durchgeführt werden. 
Später war zu vernehmen, dass das Thüringer Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und 
Technologie den fehlenden Eigenanteil der Stadt übernimmt.  
Auf meine Nachfrage im Landtag machte die Landesregierung jedoch deutlich, dass diese 
Mitfinanzierung nicht notwendig war, da die Stadt die fehlenden Eigenmittel selbst 
aufbrachte. 
Weiterhin wurde mitgeteilt, dass noch nicht alle Förderbedingungen geklärt seien, da u.a. die 
entsprechende positive Stellungnahme der Denkmalbehörden fehle. 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie gestaltete sich die Finanzierung der Sanierung des letzten Abschnitts der 

Wartburgauffahrt? (Welche Finanzen brachte also ggf. die Stadt Eisenach selbst auf, aus 
welchem Haushaltstitel, welche Fördermittel des Landes oder anderer sind geflossen?) 

2. Liegen jetzt alle notwendigen Stellungnahmen der Denkmalbehörden vor?  
- Seit wann?  
- Von wem?  
- Mit welchem Inhalt? 
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